

## MADRID - URBANISMO SOSTENIBLE

### **Alcobendas recibe 3,4 millones de fondos europeos para un proyecto sostenible**

Alcobendas, 22 may (EFE).- Alcobendas ha recibido 3,4 millones de euros de los Fondos Dusi, procedentes del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), para desarrollar el proyecto sostenible Ecobulevar Salvador Allende, la primera gran actuación contemplada en el plan "En torno al centro".

El programa del Eco Bulevar, valorado en nueve millones de euros, ya cuenta con la cofinanciación necesaria para su desarrollo, según subraya el Consistorio en un comunicado.

Para Alcobendas, este es el inicio de la primera de las fases de un plan que supondrá una "auténtica transformación de la ciudad, impulsando un crecimiento inteligente, sostenible e integrador", añade.

En la primera convocatoria de los fondos Dusi el proyecto de Alcobendas no fue seleccionado para recibir esta financiación, ante lo que el municipio lo ha vuelto a intentar en la siguiente convocatoria con el proyecto del Ecobulevar.

Alcobendas ha sido la única ciudad de la Comunidad de Madrid seleccionada en la segunda convocatoria, a la que han concurrido más de 180 proyectos de distintas ciudades españolas.

Desde el Consistorio han explicado que el proyecto del Ecobulevar Salvador Allende permitirá "superar las actuales barreras físicas" para facilitar la comunicación peatonal entre el distrito Centro y el arroyo de la Vega.

Para ello, propone la transformación urbana del bulevar y de la zona verde superior, donde se instalará una zona de estancia, recreo y actividades públicas y privadas, para lo que se aplicarán tecnologías digitales.

Además, se desviará el tráfico del bulevar Salvador Allende a la avenida Olímpica, se construirá un aparcamiento subterráneo, inteligente y sostenible para el distrito Centro y se renovarán y adaptarán las calles Paz y Huertas como ejes principales para acceder al nuevo bulevar, entre otras acciones.

El portavoz del Gobierno municipal, Ramón Cubián, explica que la iniciativa persigue la creación de un espacio "accesible y con identidad arquitectónica singular", en un entorno que corrija "las situaciones no deseadas" para el "mayor disfrute" de todos los vecinos.